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Leider.
Wäre mir lieber gewesen als ein 29-jähriger, der seit Jahren mehr oder weniger erfolglos durch
Europa tingelt.
Anstatt Transfers in der Größenordnung von Stuttgart oder Bremen, machen wir halt welche in
der Größenordnung von Duisburg oder Cottbus. Ist doch auch schön. :hoch:
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